かねだ勝年 国政報告NEWS (令和4年5月)



「議員在職25年永年表彰を受章」号 外



令和4年4月26日に開催されました衆議院本会議において、かねだ代議士の「議員永年 在職表彰」が行われました。

本会議の冒頭、細田博之衆議院議長より永年表彰の祝辞が披露された後、かねだ代議士より、謝辞の演説が行われました。

また、本会議終了後、国会内にある議長応接室において、表彰状の授与式が執り行われました。

議員在職25年の永年表彰は、本県では、平成14年に野呂田芳成先生が表彰されて以来の快挙となります。また、石田博英先生、佐々木義武先生、村岡兼造先生など、いずれも本県政界において巨星と呼ばれた先輩たちが受けられた大変名誉ある表彰であります。

これまで、多くの方々に支えられながら、かねだ代議士は、秋田県が抱える諸課題の解決に取り組んできました。これからも、愛するふるさと秋田のため、そして次の世代に誇れる日本をつくるため、引き続き、国会議員としての責務を果たすべく、全力で頑張って参ります。





細田衆議院議長からの祝辞を受け、本会議場で謝辞の演説を行うかねだ代議士



衆院議長より表彰状の伝達が行われる



衆院議長・副議長ならびに、議院運営委員会の 委員長・理事らと記念の撮影

4月26日 衆議院本会議録より(かねだ代議士 謝辞演説)

永年在職議員の表彰の件

に御異議ありませんか。 の功労を表彰いたしたいと存じます。 金田勝年君に対し、 〇議長(細田博之君) 国会議員として在職二十五年に達せられました 表彰文は議長に一任されたいと存じます。 先例により、院議をもってそ お諮りいたします。

〇議長 よって、そのとおり決まりました。 (細田博之君) [「異議なし」と呼ぶ者あり] 御異議なしと認めます。

伸張に努められた 二十五年に及び常に憲政のために尽くし民意の 表彰文を朗読いたします。 議員金田勝年君は国会議員として在職すること

議をもってこれを表彰する よって衆議院は君が永年の功労を多とし特に院

この贈呈方は議長において取り計らいます。

発言を求められております。 〇議長(細田博之君) この際、 これを許します。 金田勝年君から 金

金田勝年君登壇

〇金田勝年君

賜りましたことに、心から感謝を申し上げます。 た日々であったと思います。 的なものへの献身という思い一つで駆け抜けてき 思えば、今日に至るまで、ただひたすらに、公 この度は、院議をもって永年勤続表彰の栄誉を

する会社員でありました。 私の父は、ふるさと秋田で水力発電 所に勤務を

育った少年時代、これが私の原点でありました。 るくなるんだ、おまえも父さんを見習って、将来、 人の役に立つような仕事をするんだぞと言われて 父はいつも私に、自分が作る電気で世の中が明

> として、国会の予算委員会に陪席したことがしば しばでありました。 ですが、入省した当時は、主計局長のかばん持ち 予算を預かる主計局を中心に公務員生活を送るの 大学を卒業して、私は、大蔵省に入省し、国の

あれから四十八年。

算委員長の席に座る運命をいただくことになる。 ました私が、後に国会議員となって、昨年は、予 (拍手) 当初、第一委員室の末席に付添いで座っており

実であります。 が、こうした私ですから、大蔵省で働く中で政治 の世界と関わる機会を豊富にいただいたことも事 人生とは実に不思議な巡り合わせでもあります

私たちの願いがかなった瞬間でありました。 までの第一秘書よりも俸給の高い格付で、新たに ことであります。当時、各党並びに秘書会から、 度、すなわち政策秘書制度の設立に携わるときの 我が国の議会政治の向上に資するのであればとの 政策秘書制度をつくることができたのであります。 また、当時の議運の指導もいただきながら、それ 第三秘書をつくってほしいということで御相談を 全員がお世話になっております、なじみの深い制 には、例えば、ここにおられる国会議員の皆さん いただいたものですが、アメリカなども参考に、 その例の一つとして、国会の予算を担当した際

今日に至っております。 平成七年に参議院議員となり、 賜りました竹下登先生や渡辺美智雄先生のお世話 になったことに加え、野呂田芳成先生との出会い また、大蔵省時代には、大蔵大臣として薫陶を ふるさと秋田のために力を尽くすべく、 後に衆議院に転じ、

ただいたことに心から感謝を申し上げる次第で すばらしい政界の先輩、同僚の皆様から御縁を

枢要において汗をかかせていただきました。 どの要職を拝命するなど、折々に、政治と行 理、また、 衆議院予算委員長、財務金融委員長な 法務大臣や外務副大臣、党の幹事長代

難い体験でありました。 京オリンピック直前の成立に取り組むなど、僅か 長年の懸案となっていたテロ等準備罪処罰法の東 一年で二千回に及ぶ国会質疑に応じたことは、 債権分野の改正、百十年ぶりの刑法改正に加え、 また、法務大臣時代は、百二十年ぶりの民法、 (拍手)

したことは、政治家として大きな矜持となりまし いう重大な責務を自分の手で果たすことができま 国民の安全と国際社会秩序の安定に取り組むと

ありました。 が、それらは全て、公的なものへの献身の結果で 振り返ればたくさんの思い出が去来いたします

感謝を申し上げる次第であります。 今日まで私を支えてくれた妻に対しても、 た事務所スタッフの皆様たちであって、そして、 地元秋田の皆様、同志議員の皆様、党や役所、 こうした私を後押しして支えてくれましたのは、 心から ま

私の心からの謝辞とさせていただきます。 めに、全力で責任を果たしていく決意を申し上げ、 次の世代に誇れる日本、愛するふるさと秋田のた 今後も、国会議員としての職務に愚直に励み、 ありがとうございました。